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ORDEM DE TRABALHOS: 
     Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas, realizou-se 

na Escola Básica de São Gonçalo, sede de Agrupamento de Escolas São Gonçalo, uma reunião com todos os 

representantes eleitos e designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção dos 

conselheiros: Sandra César; Sílvia Vaz; Carlos Pereira; Nuno Pinto; Hernâni Costa, Vítor Coelho, Margarida 

Santos e Filipa Nascimento. Os conselheiros António Figueiredo e Graça Carvalho entraram na reunião às 

18:20 e às 18:30, respetivamente. Salienta-se que o conselheiro Fernando Leitão e Santos não se encontrava 

presente, por se tratar da sua avaliação, enquanto diretor do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo. A 

reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto único – Proposta de Avaliação do Diretor do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo, segundo a 
Portaria nº 266/2012, de 30 de agosto.------------------------------------------------------------------------------------------- 

DESENVOLVIMENTO: 

      A presidente do Conselho Geral deu início à reunião referindo que segundo o nº 1 do artigo 13º do 

Decreto-Lei nº 137/2012, de 2 de julho; q) Participar, nos termos definidos em diploma próprio, no processo 

de avaliação do desempenho do diretor, cabe ao Conselho Geral (CG) definir/elaborar uma proposta de 

avaliação do diretor do Agrupamento, a apresentar na DGAE. Referiu que enviou por email, todos os 

documentos necessários à elaboração da referida proposta, a saber: suporte legislativo; critérios de avaliação 

(aprovados em CG); carta de missão; Projeto Educativo e Projeto de intervenção do diretor do Agrupamento. 

Apresentou o relatório de autoavaliação do diretor; o certificado de formação e o tempo de serviço 

devidamente comprovado pelos serviços administrativos do Agrupamento. ----------------------------------- 

Referiu, ainda, que enviou por email a proposta de avaliação trabalhada em sede de comissão permanente 

do dia 18 de junho de 2024. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

A presidente informou que foi contactada telefonicamente pelo conselheiro Hernâni Costa, que informou da 

impossibilidade de estar presente na reunião, por motivos profissionais inadiáveis, contudo manifestou a sua 

concordância com a proposta apresentada pela comissão permanente, a qual foi antecipadamente enviada 

aos conselheiros, para análise. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi lido e analisado o relatório de autoavaliação do Sr. Diretor, entregue no dia 17 de junho de 2024.    Foram 

sendo discutidos/analisados todos os aspetos a constar na avaliação do diretor, tendo sido produzido o 

documento final que se anexa a esta ata. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Na discussão relativa ao ponto A2. Concretização do Plano Anual de Atividades, o conselheiro Emanuel Silva, 

manifestou a sua dificuldade em fazer uma avaliação quantitativa, pois considera que não foi apresentado 

um número da concretização das atividades. Dada a discussão que este conteúdo suscitou, a presidente do 

CG colocou à votação a proposta feita pela comissão permanente. Foram favoráveis à manutenção da 
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proposta 12 (doze) conselheiros e contra 1 (um) conselheiro. Manteve-se assim a proposta da comissão, 

embora seja feita uma chamada de atenção para que, no futuro, sempre que haja descritores quantitativos, 

no relatório do diretor deve constar a devida percentagem. -------------------------------------------------------------- 

A presidente informou que irá proceder à notificação do senhor diretor, para que o mesmo tome 

conhecimento da presente proposta de avaliação, elaborada por este conselho. Posteriormente será 

submetido, pela presidente, no Sistema Interativo de Gestão de Recursos Humanos da Educação (SIGRHE), 

para apreciação do Conselho Coordenador da Avaliação, conforme previsto no artigo 12º da portaria nº 

266/2012, de 30 de agosto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata, que depois 

de lida foi aprovada por todos os conselheiros presentes. --------------------------------------------------------- 

    A Secretária                                             A Presidente do Conselho Geral  
 
 ________________________                        _________________________________ 
  (Rosário Subtil)                               (Amélia Lourenço) 


